

Sigue haciendo historia. El actual bicampeón del fútbol amateur regional es uno de los clubes invitados a participar en la versión 2022 de Copa Chile. A partir de marzo próximo, el Club Deportivo La Higuera se enfrentará a los otros grandes del balompié nacional de primera, segunda y tercera división.

Para recibir a sus rivales, la ANFP le exige al Club contar con un estadio de nivel profesional, que ninguna comuna de nuestra provincia tiene. Por eso, los dirigentes de la Institución Verde solicitaron el apoyo del alcalde de La Ligua, Patricio Pallares, para gestionar un recinto con las características necesarias.

Anuncio Patrocinado

Luego de contactos con el jefe comunal de La Calera, Johnny Piraíno, y una reunión realizada este jueves 03 de febrero con el administrador del campo deportivo, el alcalde Pallares lo hizo posible y La Higuera contará con las instalaciones del Estadio Nicolás Chahuán Nazar para hacer de local mientras se mantenga en competencia.

El presidente del Club, Robinson Marín, quien estuvo presente en el encuentro, destacó el apoyo del Alcalde de La Ligua y agradeció la posibilidad de jugar en una cancha de tal magnitud “que cumple con los estándares profesionales, algo importante para dirigentes, jugadores e hinchas.”

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Sebastián Silva, encargado de Deportes de La Calera, a nombre del alcalde Piraíno, manifestó la buena disposición del municipio anfitrión por “cooperar y gestionar alianzas con La Ligua, una comuna cercana” con la que existe una buena relación, sobre todo en el ámbito del fútbol.

El alcalde Patricio Pallares, en tanto, expresó su satisfacción por la buena disposición de La Calera, que permitirá contar con un estadio en condiciones para La Higuera y su desempeño en el torneo nacional. Asimismo, indicó sentirse “orgulloso de tener un equipo de la Comuna compitiendo con equipos de nivel profesional.”

El cuadro liguano, junto a Colo-Colito de Concepción, Cónedor de Pichidegua, Dante de Nueva Imperial y La Obra de Talca pasará a integrar el selecto grupo de equipos amateur que disputarán la Copa Chile 2022, que comienza a jugarse el 20 de marzo próximo, con una programación aún por definir.

Copa Chile: La Higuera será local en estadio de La Calera



y tú, ¿qué opinas?